

Theatergruppe Phönix sagt Aufführungen ab

12.03.2020 19:10 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Theatergruppe Phönix sagt Aufführungen ab



„Zu unserem großen Bedauern müssen wir wegen des Corona-Virus unsere Aufführungen am 20. und 21.03. in der Aula der St.-Ursula-Realschule absagen“ erklärt Heribert Köning, Vorstand der Theatergruppe Phönix.

Geplant war das Stück „Halbpension mit Leiche“ aufzuführen, doch nach einem Gespräch mit dem Bürgermeister steht fest: wir spielen jetzt nicht.

Wir möchten unserem Publikum einen vergnüglichen und sorgenfreien Abend bereiten. Doch in Zeiten von Corona ist das leider nicht möglich. Denn wir glauben, dass unsere Besucher das Stück nicht unbeschwert genießen können, wenn die ganze Zeit die Sorge wegen einer eventuellen Infektion im Raum steht.

Auch gibt es Arbeitgeber, die ihren Angestellten abraten an Veranstaltungen teilzunehmen. Diesem Druck wollen wir niemanden aussetzen.

Aber wir werden einen neuen Termin finden, an dem wir unseren Zuschauern einen lustigen – sozusagen mörderisch guten - Abend bescheren werden. Die Eintrittskarten behalten ihre Gültigkeit.

Über einen neuen Termin werden wir zeitnah informieren. Infos auch unter www.phoenix-dorsten.de

Wir bedanken uns sehr herzlich bei unserem Publikum für das Verständnis und wünschen Ihnen, dass Sie gesund bleiben.

Ihre Theatergruppe Phönix

